

05.04.2011 – 07:30 Uhr

75 Jahre tesafilm: Ein Klebeband erobert die Welt

Bergdietikon (ots) -

Erfolgreiche Markengeschichten beginnen häufig mit einer innovativen Idee. 75 Jahre liegt diese bei tesa zurück: 1936 eroberte der erste Klebefilm den Markt. Heute ist tesa eine der bekanntesten und erfolgreichsten internationalen Verbrauchermarken. Was viele nicht wissen: tesa steckt auch in Autos, Mobiltelefonen und arzneimittelhaltigen Pflastern. Zum Erfolg trägt der Schweizer Standort in Bergdietikon massgeblich bei.

Kontakt:

Fragen, Bilder und Interviews:

Gremlich Fatzer Partner AG

Marina Kirschbaumer

Tel.: +41/44/227'11'18

E-Mail: m.kirschbaumer@gremlichfatzter.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004344/100622386> abgerufen werden.